

## Règles d'émission sur le Registre des Garanties d'Origine du Biogaz

Chers titulaires de compte,

Afin de faciliter l'utilisation de notre registre, en plus du guide utilisateur téléchargeable sur le site du registre, nous mettrons à votre disposition plusieurs guides thématiques. Le premier guide publié concernant l'annulation des garanties d'origine (GO) est disponible ici sur notre site web : Registre du Biogaz des Garanties d'Origine du Biogaz ([eex.com](http://eex.com))

Le deuxième guide disponible concerne l'émission des GOs : comme précisé à l'article D. 446-24 du Code de l'Energie, lorsque le gestionnaire du registre reçoit une demande de GO satisfaisant aux conditions de l'article D. 446-25, il émet un nombre de GOs égal au nombre de MWh de biogaz injecté dans les réseaux de gaz naturel durant la période d'injection (qui ne doit pas dépasser un mois et qui ne peut pas couvrir deux mois différents). Afin de garantir des données stables, il est conseillé de faire la demande de création des GOs deux mois après l'injection. En tout état de cause, la demande doit être effectuée dans les 5 mois suivant la fin de la période de production de la GO. Ce guide explique plus concrètement comment la demande doit être faite dans le registre.

D'autres guides thématiques seront publiés sur le site web d'EEX très prochainement. Nous restons disponibles pour toute information complémentaire.

Bien cordialement,

**European Energy Exchange AG – Customer Care**

T: +33 1 70 36 33 49

[go-gaz@powernext.com](mailto:go-gaz@powernext.com)

## Issuing rules for the Registry for Guarantees of Origin for Biogas

Dear Account Holders,

In order to make it easier for you to use our registry, in addition to the user guide that can be downloaded from the registry website, we are making several thematic guides available to you. The first available guide concerning the cancellation of guarantees of origin (GOs) is available here on our website: French Biogas Guarantees of Origin Registry ([eex.com](http://eex.com))

The second guide available concerns the issuing of GOs: as specified in Article D. 446-24 of the Energy Code, when the Issuing Body receives a request for a GO that satisfies the conditions of Article D. 446-25, it issues a number of GOs equal to the number of MWh of biogas injected into the natural gas networks during the injection period (which may not exceed one month and which may not cover two different months). To guarantee stable data, it is advisable to request the creation of GOs two months after the injection. In any case, the request must be made within 5 months after the end of the GO's production period. This guide explains more concretely how the request should be made in the registry.

Other thematic guides will be published on the EEX website very shortly.  
Please contact us should you require any further information.

Yours sincerely,

**European Energy Exchange AG – Customer Care**

T: +33 1 70 36 33 49

[go-gaz@powernext.com](mailto:go-gaz@powernext.com)